

四川医学

Sichuan Yixue

月刊 1980 年 5 月创刊 第 39 卷 第 5 期 2018 年 5 月 15 日出版

主管单位

四川省卫生和计划生育委员会

主办单位

四川省医学会

主编

沈 骥

常务副主编

张 刚

编辑部主任

马海东

编辑部副主任

陈明清

编 辑

邢 煦 丁 瑞

编辑出版者

《四川医学》编辑部

成都市玉林南街 2 号附 3 号

邮 编 610041

电 话 (028)86136765

网 址 <http://scmj.scyx.org.cn>

发行者

总 发 行 四川省报刊发行局

订 购 全国各地邮局

邮发代号 62-403

定 价 每期 10.00 元

全 年 120.00 元

发 行 范 围 公开

国外总发行

中国国际图书贸易集团有限公司

(北京 399 信箱 100044)

代 号 BM6225

印刷单位

四川新华印刷有限责任公司

广告发布登记编号

川广登字[2017]038 号

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

目 次

基金论文

- 乙肝病毒 X 蛋白诱发肝癌细胞内 miRNA 表达谱异常改变 伍 刚(477)
异质性万古霉素中介的金黄色葡萄球菌的分子特征 唐光敏,周冠宇,刘真真(480)
综合性医院 1054 例 HIV/AIDS 患者 WB 带型特征分析 石明巧,黄曦悦,张可依,等(485)
口服普萘洛尔及外用噻吗洛尔治疗婴幼儿血管瘤 杜继宇,伍术晶,张 毅,等(489)
深海鱼油对心血管亚健康体检者的干预效果研究 李婷欣,刘玉萍,帅 平,等(492)
老年慢性阻塞性肺疾病急性加重合并非瓣膜性房颤患者临床特点和抗栓治疗现状
..... 徐 英,陈 红,彭仕凤,等(497)

基础与实验研究

- 腔内右心房直接快速起搏建立犬急性房颤模型的研究 周 涛,刘 强,李妙龄(506)

临床研究与经验

- 甲磺酸罗哌卡因辅以酒石酸布托啡诺连续隐神经置管阻滞在全膝关节置换术后镇痛的临床观察
..... 罗方毅,徐 丹,庞 波(509)
儿童急性淋巴细胞白血病长期随访生存分析 李 丹,贺钰磊,高 钰,等(512)
综合超声和 ABCD² 评分评价短暂性脑缺血发作患者脑梗死风险
..... 郭 江,赵大聪,叶 苑,等(519)
神经电生理监测在脊柱侧弯手术中的效果评价 刘一涛(522)
三种修补术修复鼻中隔穿孔对鼻腔生理功能影响的临床研究 郭金宝,马 敬,钱俊勇,等(525)
ST 段抬高型心肌梗死急诊溶栓后替罗非班和比伐芦定抗血小板作用及安全性分析
..... 李 微,王 英(529)
两种手术方式对 Pauwels III 型股骨颈骨折近期疗效对比 丁文星,蔚 范,蒋 科(534)

| | |
|--|--------------------|
| 右美托咪定在腹腔镜结肠癌根治术患者快速康复中的应用 | 魏湘华,段红,李文瑶,等(538) |
| 不同麻醉方案对妇科腹腔镜手术的麻醉效果及对患者呼吸循环功能、GLU、NE 水平的影响 | 翟利平,徐公元,邓爱华(542) |
| 应用结肠镜反转接触式氩离子凝固术治疗超低位直肠息肉的疗效分析 | 伍敦鹏,余建林(546) |
| 胰十二指肠切除术后出血的危险因素分析及预防(附 220 例报道) | 安祥,胡伟明,陆慧敏(550) |
| 臭氧大自血联合神经阻滞疗法治疗带状疱疹后神经痛的研究 | 华璐,欧册华,赵娇妹(555) |
| 帕金森病伴发抑郁、焦虑状况及其相关因素调查 | 覃冰雁,曾丽红,杨志,等(559) |
| 腹腔镜全直肠系膜切除术与腹腔镜辅助经肛门全直肠系膜切除术治疗中低位直肠癌临床疗效及安全性对比分析 | 刘晶晶,段乐乐,余开湖(563) |
| 右佐匹克隆片联合加巴喷丁治疗带状疱疹后遗神经痛 60 例的疗效观察 | 黎昌强,廖勇梅,许飚,等(567) |
| HIF-1 α 在高龄 COPD 患者发病中的研究 | 周雨田,李小惠,陈果,等(570) |
| 穴位按摩联合六字诀呼吸操对 COPD 稳定期患者炎性因子、免疫功能及预后的影响 | 刘太容,罗碧如,孔丽蕊,等(573) |
| 连续性血液净化对重症急性胰腺炎合并 MODS 患者血液流变学及血清炎症因子的影响 | 李峰(579) |
| 莫西沙星治疗慢性阻塞性肺疾病急性加重期的疗效及对细菌清除率的影响 | 熊天增(582) |
| 自体富血小板血浆联合封闭负压引流治疗老年骨外露创面的临床效果观察 | 李金虎,孙肇晟,张新合,等(586) |

影像医学

| | |
|--|-------------|
| ^{18}F -FDG PET/CT 鉴别诊断乳腺良恶性病变的价值 | 郭佳,谢红军(590) |
|--|-------------|

临床护理

| | |
|------------------------------------|------------|
| 儿童腹腔镜肾盂输尿管成形术中经穿刺鞘顺行放置双 J 管的手术护理配合 | 许娟,童伟(593) |
|------------------------------------|------------|

短篇报道与个案

| | |
|-------------------------------------|------------------|
| 孤立术或载瘤动脉闭塞治疗颈内动脉血泡样动脉瘤治疗体会(附 8 例报道) | 李强,王朝华,贺民,等(596) |
| 脾切除术后反复发作脓毒症 1 例并文献复习 | 李峰珂(599) |

声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出任何工作人员和部门在外收稿、组稿。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿产生的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.scyx.org.cn> 的“在线投稿及查询”进行投稿。

我刊投稿咨询电话:028-86136765 举报电话:028-86136765

SICHUAN MEDICAL JOURNAL

Volume 39 , number 05

MAY 2018

MAIN CONTENTS

| | |
|--|---|
| Abnormal Changes of miRNA Expression Profiles in Hepatocellular Carcinoma Cells Induced by HBV X Protein. | Wu Gang. (477) |
| Molecular Characteristics of Staphylococcus Aureus Mediated by Heterogeneous Vancomycin. | Tang Guangmin, Zhou Guanyu, Liu Zhenzhen. (480) |
| Characteristics Analysis of WB Band Pattern in 1054 HIV/AIDS Patients in General Hospitals. | Shi Mingqiao, Huang Xiyue, Zhang Keyi, et al. (485) |
| Oral Propranolol and Topical Timolol Treatment in Infantile Hemangioma. | Du Jiuyi, Wu Shujing, Zhang Yi, et al. (489) |
| Effect of Deep Sea Fish Oil on Intervention of Cardiovascular Sub-Healthy Checkups. | Li Tingxin, Liu Yuping, Shuai Ping, et al. (492) |
| Clinical Characteristics and Current Status of Antithrombotic Therapy in Elderly Patients with Acute Exacerbation of Chronic Obstructive Pulmonary Disease Complicated with Non-valvular Atrial Fibrillation. | Xu Ying, Chen Hong, Peng Shifeng, et al. (497) |
| Correlation between Blood Pressure Variability and Severity of Coronary Artery Disease Evaluated by Syntax Score in Patients with Primary Hypertension. | Li Ke, Liu Jianxiong, Zhu Yan, et al. (501) |
| Study on Establishment of Acute Atrial Fibrillation Model in Dogs by Direct Rapid Pacing of Intracavitory Right Atrium. | Zhou Tao, Liu Qiang, Li Miaoling. (506) |
| Clinical Observation of Ropivacaine Mesylate Combined with Butorphanol Tartrate in the Treatment of Continuous Saphenous Nerve Block for Analgesia After Total Knee Arthroplasty. | Luo Fangyi, Xu Dan, Pang Bo. (509) |
| Long-Term Follow-Up and Analysis of Childhood Acute Lymphoblastic Leukemia. | Li Dan, He Yulei, Gao Yu, et al. (512) |
| Evaluation of Ultrasound Combined ABCD ² Scores on Risk of Cerebral Infarction in Patients with Transient Ischemic Attack. | Guo Jiang, Zhao Dacong, Ye Qian, et al. (519) |
| Effect Evaluation of Neuroelectrophysiological Monitoring in Scoliosis Surgery. | Liu Yitao. (522) |
| Clinical Study on the Effect of Three Kinds of Repair of Nasal Septum Perforation on the Physiological Function of Nasal Cavity. | Guo Jinbao, Ma Jing, Qian Junyong, et al. (525) |
| Effect and Safety Analysis of the Antiplatelet Therapy with Tirofiban or Bivalirudin in ST Segment Elevation Myocardial Infarction after Emergency Thrombolysis. | Li Wei, Wang Ying. (529) |
| Comparison of Two Surgical Methods in the Treatment of Pauwels III Type Femoral Neck Fracture. | Ding Wenxing, Wei Peng, Jiang Ke. (534) |
| The Application of Dexmedetomidine in the Rapid Rehabilitation of Patients with Laparoscopic Radical Resection of Colon Cancer. | Wei Xianghua, Duan Hong, Li Wenyao, et al. (538) |
| Effects of Different Anesthetic Schemes on the Anesthetic Effects of Laparoscopic Gynecological Surgery and the Respiratory and Circulatory Function, Levels of GLU and NE of Patients. | Zhai Liping, Xu Congyuan, Deng Aihua. (542) |
| Curative Effect Analysis of Retroflex Colonoscopy Contact-Mode APC in the Treatment of Ultra-Low Rectal Polyp. | Wu Minpeng, Yu Jianlin. (546) |
| Risk Factors and Prevention Strategy of Hemorrhage after Pancreaticoduodenectomy (A Report of 220 Cases). | An Xiang, Hu Weiming, Lu Huimin. (550) |
| Study on Treatment of Postherpetic Neuralgia with Ozone Large Self-bloodcombined with Nerve Block Therapy. | Hua Lu, Ou Cehua, Zhao Jiaomei. (555) |
| Research of Conditions of Parkinson's Disease with Depression, Anxiety and Related Factors. | Tan Bingyan, Zeng Lihong, Yang Zhi, et al. (559) |
| Comparison of Clinical Efficacy and Safety of Laparoscopic Total Mesorectal Excision and Laparoscope-assisted Transanal Total Mesorectal Excision in the Treatment of Middle and Low Rectal Cancer. | Liu Jingjing, Duan Lele, Yu Kaihu. (563) |
| Efficacy of Eszopiclone Tablets Combined with Gabapentin in the Treatment of 60 Cases of Postherpetic Neuralgia. | Li Changqiang, Liao Yongmei, Xu Yang, et al. (567) |
| Study of HIF-4 α in Pathogenesis of COPD in Elderly Patients. | Zhou Yutian, Li Xiaohui, Chen Guo, et al. (570) |
| Effect of Acupoint Massage Combined With Six-character Breathing Exercise on Inflammatory Cytokines, Immune Function and Prognosis of Patients With COPD in Stable Phase. | Liu Taiyong, Luo Biru, Kong Lirui, et al. (573) |
| Effects of Continuous Blood Purification on Hemorheology and Serum Inflammatory Cytokines in Patients with Severe Acute Pancreatitis and MODS. | Li Feng. (579) |
| Efficacy of Moxifloxacin in the Treatment of Chronic Obstructive Pulmonary Disease and its Effect on Bacterial Clearance. | Xiong Tianzeng. (582) |
| Clinical Effect of Autologous Platelet-rich Plasma Combined with Closed Negative Pressure Drainage in the Treatment of Osseous Exposed Wounds in the Elderly. | Li Jinhu, Sun Zhaosheng, Zhang Xinhe, et al. (586) |
| Value of 18F-FDG PET/CT on Differential Diagnosis of Breast Benign and Malignant Lesions. | Guo Jia, Xie Hongjun. (590) |
| Operative Coordination of Antegrade Insertion of Double J Tubes Through the Puncture Sheath during Laparoscopic Anderson-hynes for Children. | Xu Juan, Tong Wei. (593) |

Responsible Institution: Health and Family Planning

Commission of Sichuan Province

Sponsor: Sichuan Medical Association

Chief Editor: SHEN Ji

Managing Director: ZHANG Gang

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical

Journal (Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)

Overseas Distributor: China International Book Trading

Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225

Printed by: Sichuan Xinhua Printing House